

# Deutschlandflug 2011

100 Jahre Deutschlandflug - zu diesem Jubiläum hatte sich der Veranstalter, der Deutsche Aero Club, Besonderes ausgedacht: Start auf einem internationalen Verkehrsflughafen, nämlich Hannover, Abschlusslandung auf dem historischen Flugplatz Oberschleißheim mit der „Flugwerft“, einer Außenstelle des Deutschen Museums in München.

Großes Interesse seitens der Flieger (ca. 60 teilnehmende Flugzeuge in der Wettbewerbsgruppe, ebenso viele in der Touringgruppe, die stressfrei ohne Navigationsaufgaben fliegt), prima Wetter, gute Aufgabenstellungen, perfekte Organisation, reibungsloser Ablauf, schöne Feiern machten den Deutschlandflug 2011 zu einem Erlebnis, das man nicht so schnell vergessen wird.

Und unser Flugsportclub darf stolz sein auf seine Teilnehmer:

**Axel und Uwe Maurer errangen Platz Drei – gegen eine Konkurrenz der routiniertesten und erfolgreichsten Wettbewerbsmannschaften Deutschlands!**



Sieger des Deutschlandfluges 2011 wurde das Ehepaar Marcus und Astrid Ciesielski, dicht gefolgt von der Spitzenmannschaft Helmut Bäder / Gerhard Spreng.  
(Vergleiche die Ergebnisse unseres Wettbewerbs Rund um Charlie & Rund um Egelsbach!)

Auch Harald Diller und Albrecht Schmitt starteten in der Wettbewerbsklasse, und im Organisationsteam übernahmen Bernhard Wißler und Mike Amtmann die Verantwortung für EDV, Flugplanberechnungen und Auswertung.

Der FSC Aschaffenburg-Großostheim ist mit dem Deutschlandflug eng verbunden: Viele Jahre war unser Mitglied Wilfried Müller † Organisator dieser Großveranstaltung, immer unterstützt von einer Helferschar aus Aschaffenburg.

Wilfried Müller, Erich Schlagmüller †, Otto Höfling, Dr. Horst Möller, Michael Amtmann, Axel und Christiane Maurer zählen zu den Siegern des Deutschlandfluges. Einmal war Aschaffenburg Start-, einmal Zielflugplatz und mehrmals Zwischenstation.

Wer nicht dabei war, hat wirklich etwas versäumt!!!